

Le Dojo membrollais accueille 110 licenciés - La Membrolle-sur-Longuenée

samedi 02 octobre 2010



Trois questions à...

Christelle Bellanger, présidente de la section de judo depuis près d'un an.

Vous semblez surprise de l'afflux des adhérents en cette rentrée du Dojo membrollais ?

Non. C'est plutôt une satisfaction, car cela prouve que les Membrollais apprécient la qualité du travail fourni dans le club, à la fois par les moniteurs Patrick Souchard (judo et taïso) et Dominique Rochereau (ju-jitsu), et les dirigeants du dojo. Nous avons enregistré l'inscription de 76 enfants, 14 taïso et 20 ju-jitsu, soit 110 licenciés. Un record pour notre jeune section sportive qui ne peut en accueillir plus dans les locaux mis à disposition aujourd'hui.

Cette croissance aura-t-elle des incidences sur l'organisation des cours ?

Sans doute. Vu l'affluence chez les plus jeunes, nous pourrions aménager des tranches horaires plus longues pour permettre une meilleure pratique du sport par chaque enfant.

Avez-vous des projets nouveaux ?

Actuellement, nous lançons l'activité calendrier auprès des habitants pour aider au financement des activités. Nous préparons un stage le 26-27 octobre pour les 7 à 10 ans. À Noël, nous aurons une manifestation pour les petits. Les adhérents sont aussi invités à l'assemblée générale, le jeudi 16 décembre, qui constitue un temps fort de la vie du club.

Le baby judo a retrouvé le tatami - La Membrolle-sur-Longuenée

samedi 02 octobre 2010



Depuis quelques jours, les activités ont repris au Dojo membrollais. La quarantaine de licenciés en baby judo va faire exploser les grilles du planning et accroître les horaires du moniteur, qui se déclare ravi de rencontrer autant de succès auprès des enfants et des familles.